2024-03-01

## Arranca Brugada campaña en el Zócalo capitalino

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/arranca-brugada-campana-en-el-zocalo-capitalino/ar2766416?v=2

Clara Brugada, candidata para la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, arrancó esta tarde su campaña en la explanada del Zócalo capitalino, en compañía de la candidata para la Presidencia, Claudia Sheinbaum.

Durante su discurso, Brugada aseguró que combatirá la corrupción y al cártel inmobiliario.

"Hoy venimos aquí para decirle a esa derecha corrupta, que parece no haberse enterado, que el pueblo de México decidió decirles adiós para siempre; estamos hoy viviendo, en este gran arranque de campaña, la crónica de una victoria anunciada por nuestro pueblo".

"En esta Ciudad vamos a derrotar al cártel inmobiliario y a la corrupción. Porque están muy claras las dos opciones: honestidad o corrupción. Gobiernos que quitan programas sociales o gobiernos que ampliamos los programas y los convertimos en derechos", aseguró.

A pesar de no hacer propuestas concretas, Brugada mencionó los logros de la ex Jefa de Gobierno, como el Trolebús Elevado, el Cablebús y las becas para los estudiantes de educación media superior.

"Esta ciudad recordará a Claudia Sheinbaum por Mi beca para Empezar y continuará con apoyo económico desde la cuna hasta beca para universitarios. Y le seguirá agradeciendo por la electromovilidad, y continuará siendo la capital de innovaciones y transporte sustentable", añadió.

2024-03-01

## Aquí las propuestas sobre desarrollo social de los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/propuestas-desarrollo-social-candidatos-jefatura-gobierno-cdmx-2024/1638667

Las propuestas en materia de desarrollo social de los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para el periodo que inicia en 2024 muestran una amplia gama de enfoques y prioridades. Aquí parte de lo que han señalado serán las propuestas de Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

Santiago Taboada, el candidato de la alianza Va por la CDMX ha hablado del desarrollo social y económico, propone impulsar el crecimiento de la CDMX potenciando el sector turístico. Sus principales propuestas incluyen:

Incremento de la oferta hotelera mediante cambios en usos de suelo.

Reactivación del Fondo Mixto de Promoción Turística para financiar programas turísticos.

Agilización de trámites para el desarrollo inmobiliario y obras de mitigación a cargo del erario público.

Desarrollo para mujeres: Implementación del "salario rosa" y restablecimiento de estancias infantiles.

La candidata por la coalición Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México, Clara Brugada propone un enfoque en los derechos de las mujeres con su proyecto "Ciudad Utopía Feminista". Aunque las propuestas específicas serán anunciadas la tarde de este 1 de marzo de 2024 en el Zócalo de la CDMX, algunos de sus enfoques anteriores incluyen:

Mejoras en seguridad y movilidad.

Enfoques multidisciplinarios en medio ambiente y desarrollo urbano.

Compromiso con la mejora de la calidad de vida en la CDMX.

Salomón Chertorivski, candidato del partido Movimiento Ciudadano, asegura que cuenta con una amplia trayectoria en el sector económico y de salud, por ello propone:

Atracción de inversiones para fomentar una CDMX dinámica y segura.

Desarrollo basado en políticas públicas efectivas, respaldado por su experiencia y estudios académicos.

Enfoque en hacer de la capital un lugar intelectualmente vibrante y económicamente activo.

Este 1 de marzo de 2024, los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX apenas han arrancado sus campañas, se espera que en los siguientes días presentan propuestas variadas que reflejen sus prioridades en desarrollo social, economía, seguridad y derechos de las mujeres.



68 cm<sup>2</sup> Página: 22

1/1

## Lo nuevo va en serio: Chertorivski

El candidato de Movimiento Naranja a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, afirmó en redes sociales que "lo nuevo va en serio" y que las campañas se ganan en la

**EXCELSIOR** 

Luego de su arranque de campaña que realizó la madrugada del viernes en Eje Central, comentó que se centrará en "propuestas y rutas de solución a los grandes retos de esta ciudad".

cancha.

Reiteró que los chilangos "somos valientes, nos enfrentamos a todo lo que se nos cruza en el camino y salimos adelante. Merecemos una mejor Ciudad de México a la altura de todas y todos".

vidades públicas.
Se prevé que
hoy el emecista
encabece un recorrido por mercados públicos y el
embarcadero de
Nativitas en la alcaldía Xochimilco

Ayer el candidato no tuvo acti-



El emecista dijo que se centrará en plantear soluciones a los retos de la ciudad.



2024-03-01

## Taboada presenta a su equipo de campaña; incluye ex funcionarios y ex morenistas

Autor: Gaspar Vela Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-presenta-equipo-campana-rumbo-jefatura-cdmx

Santiago Taboada presentó al equipo que lo acompañará en su objetivo de ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México el próximo dos de junio. Su llamada "liga del cambio" incluye cuadros calderonistas, ex morenistas e incluso ex marcelistas.

A través de un video difundido en sus redes sociales, el candidato de la coalición "Va por la Ciudad de México" mostró el nombre y el rostro de los 34 políticos y ex funcionarios que estarán con él, en su campaña proselitista algunos de ellos habían dado a conocer de forma individual su adhesión al proyecto de Taboada, durante el proceso de intercampaña -.

El equipo mezcla políticos muy experimentados y cuadros jóvenes de la capital del país. Hay tres ex colaboradores de Felipe Calderón. Uno de ellos es Javier Lozano Alarcón, quien fue secretario del Trabajo y Previsión Social en el sexenio de Calderón Hinojosa y posteriormente senador.

También Ernesto Cordero, secretario de Desarrollo Social y de Hacienda con Calderón. En el 2011, contendió sin éxito por la candidatura presidencial de Acción Nacional y después fue senador.

El tercero es Roberto Gil Zuarth, ex secretario particular de Felipe Calderón en la Presidencia. Además, fue subsecretario de Gobernación, diputado federal y representante del Partido Acción Nacional ante el INE.

El ex morenista Alejandro Rojas Díaz Durán también forma parte del equipo de campaña de Taboada Cortina. Fue senador suplente de Ricardo Monreal, diputado local y secretario de Turismo del Distrito Federal en el gobierno de Marcelo Ebrard.

Uno de los ex funcionarios con más experiencia fichados por Taboada es Manuel Mondragón y Kalb, quien fue comisionado Nacional de Seguridad y titular de la Comisión Nacional contra las Adicciones, durante el sexenio de Enrique Peña Nieto.

También se desempeño como secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal, en la administración de Ebrard Casaubón quien, por cierto, hizo pública su desaprobación respecto a esta adhesión -. Mondragón y Kalb asesorará a Taboada Cortina en temas de seguridad y salud.

La diputada Mariana Gómez del Campo, quien tiene más de 26 años de carrera política, ex senadora, ex diputada local, y ex coordinadora de la campaña de jóvenes de Felipe Calderón en el 2006, será la jefa de oficina de Santiago Taboada.

El líder del grupo parlamentario del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring, también se integró a esta campaña. Tiene más de 24 años de carrera y ha sido senador, diputado federal y local, siempre con el partido blanquiazul. Él trabaja en la coordinación de campaña de Taboada.

El senador michoacano Germán Martínez es otro de los cuadros experimentados que estarán en el equipo. Fue líder nacional del PAN de diciembre de 2006 a septiembre de 2007, durante el sexenio de Felipe Calderón.

También fue el primer director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) del gobierno de Andrés

Manuel López Obrador, y formó parte del grupo plural del Senado de la República. Participa activamente en el "cuarto de guerra" de Taboada.

Guadalupe Acosta Naranjo, uno de los fundadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD), es otro de los fichajes. Ha sido secretario general del sol azteca, presidente de la Cámara de Diputados, diputado local y es actualmente representante del sol azteca ante el INE. Él colaborará en la parte de movilización territorial.

Fernando Belaunzarán, ex diputado federal, ex consejero nacional del PRD y ex integrante de la Dirección Extraordinaria del sol azteca, estará en la campaña de Taboada.

También se integró Marcela Gómez Zalce, periodista, ex jefa de oficina de Marcelo Ebrard en la Jefatura de Gobierno del D.F. (julio de 2010 diciembre de 2012), y comisionada en Seguridad Ciudadana en la alcaldía Miguel Hidalgo.

Otros cuadros que se sumaron son; la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón; la ex candidata presidencial del PT, Cecilia Soto; el senador Emilio Álvarez Icaza; la secretaria general del PRI CdMx, Tania Larios; la abanderada del bloque opositor en la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega; la vicecoordinadora del PAN en el Congreso capitalino, Luisa Gutiérrez, el diputado local Héctor Barrera, y la perredista Verónica Juárez.

Además, el ex director de comunicación social de la cancillería, Víctor Hugo Puente; los diputados federales Jorge Triana y Luis Serrato; el empresario David Cohen; la abogada Claudia de Buen; la ex diputada local Priscila Vera y el politólogo Rodrigo Medina.

La lista la completan Raúl Migrante, Juan Dueñas, Ana Lu Medina, Isaías Villa, Desireé Navarro, Laura Álvarez, Raymundo Bolaños y Jorge Añorve.

**CHZ**